

## 杜の風

校長 森 薫

『本年も宜しくお願ひします。今年も毛中生全員でしっかりと生きていきましょう。』

3年生、卒業まで残り2か月ですね・・。多くの人が臨んだ年明けすぐの受験、お疲れさまでした。発表が待ち遠しいですね。志望している高校の受検（受験）はこれからだという人も多いと思います。既に次の受検に向けて頑張っていることと思います。体に気をつけて頑張ってください。単願で受験をした人は、合格となったら、これから受験に向けて頑張っている仲間の応援をしてあげてください。頑張っている仲間の雰囲気を壊したり、問題を起こしたりしないようにすることが最大の応援です。

2年生はあと3か月後には最上級学年、1年生も中堅学年となります。新1年生から信頼され・尊敬され・目標とされる先輩となれるよう努力をしてください。

さて、今年もまたコロナウイルスとの闘いになりそうですね。それでもまた『明るく・楽しく・元気よく、毛中生全員がしっかりと前を向いて生きていきましょう。』

◎年末に実施のアンサンブルフェスティバル、中体連新人戦代替試合等の結果です。

吹奏楽部 アンサンブルフェスティバル 中学校コンテストの部

木管打楽器八重奏 未だ見ぬ景色へ続く道 金賞

金管四重奏 薫風 銅賞

ソフトテニス部1年生大会 女子 板橋・狩野組 優勝 男子 長島・田村組 第3位

都道府県対抗出場選手選考県予選会 男女とも 惜敗

剣道部 新田・太田支部剣道大会個人戦 惜敗

みんなよく頑張っていました。 入賞した皆さん、おめでとうございます。

冬休み中もどの部も頑張っていましたね。県大会出場目指してこれからも頑張れ！

◎保護者の皆様へ 本年も本校の教育活動へのご支援・ご協力を宜しくお願ひ申し上げます。市教委から通知が出ましたが、再び感染が増加しています。引き続き朝の検温・健康観察を行い、ご家族やお子さんに風邪症状のある場合には登校を控え、保健所からPCR検査を求められた場合や濃厚接触者に特定された場合には登校しないようお願いします。（出席停止扱いです） 検査を受けた場合、結果が出ましたら至急連絡をお願いします。陽性の場合、濃厚接触者の特定や拡大PCR検査を行う場合がある為です。